
 
Das derzeitige intensive Baugeschehen in der Stadt Halle (Saale) fordert insbesondere sowohl 
die Stadtplanung, als auch die Vergabestelle.  
 
Wie haben sich Personalumfang und Verfahren seit 2012 entwickelt?  
 

1a) Wie viel Personal stand der Stadtverwaltung jährlich seit 2012 in den mit 
Stadtbahnprogramm oder Fluthilfe befassten Planungsbereichen zur Verfügung 
(Bereiche bitte separat ausweisen)? 
 
1b) Wie viele Planverfahren wurden jährlich bearbeitet? 
 
2a) Wie viel Personal stand der städtischen Vergabestelle jährlich ab 2012 zur 
Verfügung? 
 
2b) Wie viele Vergabeverfahren wurden pro Jahr bearbeitet?  
 
3a) Wie viel Personal steht der städtischen Planfeststellungsbehörde zur 

Verfügung? 

 

3b) Wie viele Planfeststellungen wurden seit 2012 pro Jahr bearbeitet?  

 
 


